

BOLETÍN DE PRENSA No. 475 ->>

UAA ha egresado 17 generaciones con los más altos estándares de calidad a través de su Bachillerato Internacional.

Se entregaron Certificados y Diplomas a jóvenes que participaron en la convocatoria mayo-junio de 2017.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la ceremonia de entrega de diplomas y certificaciones de Bachillerato Internacional (IB por sus siglas en inglés) del Centro de Educación Media (CEM), a los recién egresados que concluyeron sus estudios; evento encabezado por Juan José Shaadi Rodríguez, director general de Docencia de Pregrado, en representación del rector Francisco Javier Avelar González.

En su intervención Shaadi Rodríguez destacó que el CEM forma parte de los más de 4 mil colegios que ofertan los programas del Bachillerato Internacional, los cuales están preparando a más de 1 millón de alumnos en todo el mundo; y la UAA desde 1998 es parte de este modelo educativo internacional fundado en Ginebra, Suiza.

A dos décadas de su implementación en la UAA, esta generación de estudiantes de IB, quienes ya están iniciando su formación universitaria, se distinguen por ser solidarios, exigentes con la adquisición de conocimientos y habilidades, incluyentes y capaces de afrontar con inteligencia los retos de la vida cotidiana y laboral, todo ello resultado de una educación que trasciende fronteras geográficas.

Por su parte, Francisco Javier Acosta Collazo, decano del Centro, manifestó que la formación de los jóvenes en el Bachillerato Internacional está enfocado a temas de actualidad entre los cuales mencionó la neurobiología y la bioinformática; además de que el esquema de estudios incentiva la indagación y la comprensión conceptual diferenciada, desarrollando a los estudiantes de manere física, emocional, y con amplio sentido de la ética y la responsabilidad.

El decano añadió que las múltiples bondades del plan de estudios del Bachillerato Internacional les ha permitido ingresar a carreras que exigen una gran preparación académica como medicina, arquitectura, energías renovables, robótica, letras hispánicas y administración, entre otras opciones educativas; y su preparación se ve reflejada en las certificaciones por asignatura y los diplomas logrados en esta generación que recibió su constancia. Cabe destacar que las asignaturas certificadas por el programa de Bachillerato Internacional son: biología,

matemáticas, historia, inglés y química.

En el evento se contó con la presencia de Lilia Trespalcios Sosa, integrante de la H. Junta de Gobierno; Gabriela Román Loera, secretaria académica del CEM plantel Central; José Manuel Garduño Arana, coordinador del programa de Bachillerato Internacional de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; así como profesores, alumnos y familiares de los estudiantes.



